
 
2011年10月8日(土)に千葉県浦安市の鉄鋼会館で、第1回NEZUグループ社員総会が行われました。 

東京、埼玉、千葉、福島、長野の東日本津々浦々から総勢124名が一堂に集結しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
総会開催！ 

 
 
 
総会は社長の45期(2011年9月～2012年8月)の経営計画や震
災からの復興に向けての取組み等の熱い説明から始まりまし
た。 
 
次に優秀社員表彰、小集団活動表彰が行われました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

優秀社員表彰 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

小集団活動表彰 

須賀川事業所 ミニレベラー 『ちっこいレベラー』村田

鋼業  大型レベラー 『OL集団』 

大型スリッター『大割組』 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

野球部発足 
 
野球部発足の発表がありました。 

 

 

野球部メンバーは、監督の社長を含めて22名。 
元甲子園球児から「毎週日曜日に草野球やってます」と言う
人まで、野球好きのメンバーが集まりました。 
 
 
※詳細は『クラブ活動』ページで掲載しています。 
http://www.nezu-g.co.jp/club.html  

 

 

 

 



 
 
 

45期目標のプレゼン 
 

今回のメイン、45期目標のプレゼンテーションです。 
営業本部、製造本部、各事業所、生産管理チーム、在庫
削減チームの発表が行われました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『ご安全に！！』 
 
製造本部のプレゼンテーションです。 
 
45期10月から来客の方、業者の方、社員への工場挨拶は、
『ご安全に』となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

事務用品コスト削減１/２！ 
 

各事業所の45期目標発表が始まりました。 

 

 

 

 
今まで行われてきた全体営業会議では営業部の発表が
メインでしたが、今回は本社の経理・総務部も発表です。 

 
前期の事務用品費用の1/2に抑えることが今期全社の目
標です。 

細やかな分析データに脱帽でした。 

 

 

 

 

 



 
 
 

新入社員も発表 
 
八潮事業所のプレゼンテーションです。 
 
ベテラン陣の発表の中、2011年度入社の深谷秋子さんも物怖
じせずに堂々とした発表でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1、2、3．．．41名 

 
一番の大所帯、須賀川事業所のプレゼンテーションで
す。 

総勢の3分の1の社員がプレゼンテイナーです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

浦安地区№1  
 
最後のプレゼンテーションは村田鋼業です。 

 

3.11で被災した工場を浦安地区最速で修繕した報告がありました。 

これも工場作業で“安全”を最優先する為ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガンバロー！！！ 
 

全体営業会議では恒例のガンバローコール。 
 

今回のコールは、今まで以上の想いで全員発声。 

 

 

 

 

 

 



 
 

総会終了後の懇親会 
 
初めての総会が終了し、同じ会場で待つ事15分。 
豪華なご馳走が次々と並び、賑やかな立食パーティー会場へ
と変わりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

乾杯！ 

 

 

  
懇親会が始まると、会場全体が総会の時の緊張感
がなくなり、事業所間の交流もスタート！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コックさんと板前さんが・・・ 
 
会場でお肉を焼いて、お寿司を握ってくれました。 

これは社員への労いとして、社長の粋な計らいです。 
 
懇親会中、常に周りには人人人。。。 
柔らかいお肉と、新鮮なお寿司はとても美味しかっ
たです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

フレッシュな余興 

 
懇親会中、宴会部長高山の要望で、新人女子社員の自
己紹介が始まりました。 

初々しさが伝わり、社員一同笑顔がほころびます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

縁の下の力持ち 

 

 

新人女子社員の自己紹介が終わると、必然的に全事業所の
女性陣の自己紹介が各事業所毎に始まりました。 
 
最前線で、お客様の窓口で、工場作業で。。。 
どの場面でも女性のサポート無しでは、細やかな仕事は回りま
せんね＾＾ 

 
 
 
 

 
 
 

うすっぺら～ず 
 

今回も召集されました。 

前回召集されたのは、2010年の全社員旅行。 

メンバーが増えているのは気のせいでしょうか？ 
 

恒例のうすっぺら～ずの中締めで懇親会が終了しまし
た。 

 
 
 
 
 
 
 
震災後初めて全社員が一堂に集まった貴重な時間となりました。被災した須賀川事業所・長沼事業所・村田鋼業が復
旧・復興の一歩を踏み始め、世間と同様に社員みんなのエネルギーも戻りつつあると実感しました。 

これからも「お客様第一」を掲げ、社員一丸となり活動していく鋭気も養われた総会となりました。 

（文：情報システム事業部 添田 佐知代） 
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